

## Die Rückkehr der Bade-Ente



In der DDR war Badusan die Schaumbadmarke schlechthin. Viele kannten die Werbemusik, noch bekannter waren jedoch die kultigen Kinderfiguren. Das rosa Schwein, der

grüne Fisch und die gelbe Ente sollen laut Geschäftsführer Matthias Gabel ab Mai auch wieder auf den Markt kommen. Das Design ist dabei fast mit dem aus DDR-Zeiten iden-

tisch. Der 52-jährige Gabel hatte vor drei Jahren die Badusan-Patente erworben und produziert seitdem das Schaumbad mit Roskastanienduft in Kesselsdorf.

Foto: dapd/Norbert Millauer